

## ABSTRAK

Airlya Iva Mardiana, 126102212241, Perlindungan Hukum Terhadap Anak Dibawah Umur Korban Tindak Pidana Pelecehan Seksual (Studi Putusan Nomor: xxx/Pid.Sus.Anak/2024 PN Lmg), Program Studi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2025, Pembimbing: Ladin, S.H.I.,M.H

**Kata Kunci :** Perlindungan hukum, Anak, Pelecehan seksual, Penerapan hukum

Negara Indonesia melindungi anak dengan UU Peradilan Anak (No. 3/1997) dan UU Perlindungan Anak (No. 23/2002). Pelecehan seksual adalah pelanggaran HAM anak. Contohnya, putusan PN Lamongan No. xxx/Pid.Sus.Anak/PN.Lmg menghukum anak di bawah umur yang melakukan persetubuhan dengan anak di bawah umur lainnya. Pelaku dijatuhi hukuman pidana penjara di Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Blitar selama 1(satu) Tahun dan 6(enam) Bulan.

Rumusan masalah dalam penelitian ini: 1) Bagaimana penerapan hukum dalam tindak pidana pelecehan seksual terhadap anak dalam Putusan Pengadilan Negeri Lamongan Nomor: xxx/Pid.Sus.Anak/PN.Lmg? 2) Bagaimana perlindungan hukum terhadap anak korban tindak pidana pelecehan seksual dilihat dari Undang-Undang Perlindungan Anak? 3) Bagaimana perlindungan hukum terhadap anak dibawah umur korban tindak pidana pelecehan seksual dilihat dari kajian hukum islam?. Adapun yang menjadi tujuan dalam penelitian ini adalah: 1) Mengetahui penerapan hukum dalam tindak pidana pelecehan seksual terhadap anak dalam Putusan Pengadilan Negeri Lamongan Nomor: xxx/Pid.Sus.Anak/PN.Lmg; 2) Mengetahui perlindungan hukum terhadap anak korban tindak pidana pelecehan seksual dilihat dari Undang-Undang Perlindungan Anak; 3) Mengetahui perlindungan hukum terhadap anak dibawah umur korban tindak pidana pelecehan seksual dilihat dari kajian hukum islam.

Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian kepustakaan (*library research*) yang bersifat deskriptif analitik, dengan menggunakan pendekatan normatif yuridis, teknik pengumpulan data yang digunakan adalah dengan cara meneliti dan mengumpulkan data bahan pustaka atau data sekunder belaka.

Hasil dari penelitian yang telah penulis lakukan dapat diketahui bahwa; 1) Penerapan hukumnya menggunakan Undang-Undang Perlindungan Anak. Sedangkan dalam penerapan hukum pidana secara formil menggunakan KUHAP; 2) Bawa bentuk perlindungan hukum terhadap anak dilihat dari Undang- Undang Perlindungan Anak yaitu dengan cara memberikan hak-hak anak; 3) Sedangkan dalam kajian hukum Islam, pemeriksaan atau pelecehan seksual, khususnya dalam kasus yang melibatkan paksaan, dikategorikan sebagai zina dengan paksaan (*al-wath' bi al-ikrah*). Pelaku pelecehan seksual sebagaimana pelaku zina wajib dijatuhi had tapi tentu saja hanya berlaku pada pelaku, bukan korban.

## ABSTRACT

Airlya Iva Mardiana, 126102212241, Legal Protection for Minors Victims of Sexual Harassment Crimes (Study of Decision Number: xxx/Pid.Sus.Anak/2024 PN Lmg), Islamic Family Law Study Program, Faculty of Sharia and Law, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University of Tulungagung, 2025, Supervisor: Ladin, S.H.I.,M.H

**Keywords:** Legal protection, Children, Sexual harassment, Implementation of law

Indonesia protects children with the Juvenile Justice Law (No. 3/1997) and the Child Protection Law (No. 23/2002). Sexual harassment is a violation of children's human rights. For example, the decision of Lamongan District Court No. xxx/Pid.Sus.Anak/PN.Lmg convicted a minor of having sexual intercourse with another minor. The perpetrator was sentenced to imprisonment in the Special Development Institute for Children (LPKA) Blitar for 1 (one) year and 6 (six) months.

Problem formulation in this research: 1) How is the application of law in the crime of sexual abuse of children in the Lamongan District Court Decision Number: xxx/Pid.Sus.Anak/PN.Lmg? 2) How is the legal protection of child victims of criminal sexual abuse seen from the Child Protection Law? 3) How is the legal protection of minors who are victims of sexual abuse crimes seen from the study of Islamic law? The objectives of this research are: 1) Knowing the application of law in the crime of sexual abuse against children in the Lamongan District Court Decision Number: xxx/Pid.Sus.Anak/PN.Lmg; 2) Knowing the legal protection of child victims of sexual abuse crimes seen from the Child Protection Law; 3) Knowing the legal protection of minors who are victims of sexual abuse crimes seen from the study of Islamic law.

The research method used is descriptive analytical library research, using a normative juridical approach, the data collection technique used is by researching and collecting library material data or secondary data only.

The results of the research that the author has done can be seen that; 1) The application of the law uses the Child Protection Law. While in the application of formal criminal law using the Criminal Procedure Code; 2) That the form of legal protection of children seen from the Child Protection Act is by providing children's rights; 3) While in the study of Islamic law, rape or sexual harassment, especially in cases involving coercion, is categorized as zina by force (al-wath' bi al-ikrah). The perpetrator of sexual harassment as the perpetrator of adultery must be sentenced to hadith but of course only applies to the perpetrator, not the victim.

خالصة

أيريليا إيفا مارديانا، ١٢٤١٠٢٢١٢٤١، الحماية القانونية للقاصرات ضحايا جرائم التحرش الجنسي (دراسة رقم القرار XXX : فيد. سوس. ولدظ/٢٤٠٢٠ فن لمولوغعن)، برنامج دراسة قانون الأسرة الإسلامي، كلية الشريعة والقانون، جامعة سيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية في تولونجاجونج، ٢٠٢٥، المشرف: لادين، ث، هـ، ما، هـ.

تحمي الدولة الإندونيسية الأطفال من خلال قانون قضاء الأحداث (رقم ٦٥، ستة أشهر). على الجاني بالسجن في معهد التنمية الخاصة بالأطفال (LPKA) بليتار لمدة سنة (سنة واحدة على الأقل). فعلى سبيل المثال، عاقد فرار محكمة مقاطعة لامونغان الجزئية رقم/XXX/فید. سوس. ولدظ/. ٢٤٢٠ فن لمولوغعن قاصراً مارس الجنس مع قاصر آخر. وحكم على الجاني بالسجن في معهد التنمية الخاصة بالأطفال (LPKA) بليتار لمدة سنة (سنة واحدة على الأقل). ويعتبر التحرش الجنسي انتهاكاً لحقوق الإنسان للطفل. وقانون حماية الطفل (رقم ٢٣/٢٠٠٢) وقانون حماية الطفل (رقم ٢٣/١٩٩٧) يحمي الأطفال من خلال قانون قضاء الأحداث (رقم ٦٥، ستة أشهر).

صياغة المشكلة في هذه الدراسة: ١) كيف يتم تطبيق القانون في جريمة الاعتداء الجنسي على طفل في قرار محكمة لامونغان الجزئية رقم/XXX :ب//فيد. سوس. ولد ظ/٢٠٢٤ فن ملومو Gunn  
٢) كيف يُنظر إلى الحماية القانونية للأطفال ضحایا الاعتداء الجنسي الجنائي من قانون حماية

الطفل؟ ٣) كيف ينظر إلى الحماية القانونية للقاصرین ضحايا جرائم التحرش الجنسي من دراسة الشريعة الإسلامية؟ أهداف هذا البحث هي ١) معرفة تطبيق القانون في جريمة الاعتداء الجنسي على الأطفال في قرار محكمة لامونغان الجزئية رقم XXX : بيد/فید. سوس. ولد/ ٢٠٢٤. فن ملولوغعن ؛ ٢) معرفة الحماية القانونية للأطفال ضحايا الاعتداء الجنسي من قانون حماية الطفل؛ ٣) معرفة الحماية القانونية للقاصرین ضحايا الاعتداء الجنسي من دراسة الشريعة الإسلامية. منهج البحث المستخدم هو البحث الوصفي التحليلي المكتبي الوصفي التحليلي باستخدام المنهج الفقهي المعياري، وأسلوب جمع البيانات المستخدم هو البحث وجمع بيانات المواد المكتبة أو البيانات الثانوية فقط.

ويمكن ملاحظة نتائج البحث الذي قام به المؤلف من خلال ما يلي: ١) في تطبيق القانون يستخدم قانون حماية الطفل. بينما في تطبيق القانون الجنائي الرئيسي باستخدام قانون الإجراءات الجنائية؛ ) أن شكل الحماية القانونية للطفل الذي يتبع من قانون حماية الطفل هو توفير حقوق الطفل؛ ٣) بينما في دراسة الشريعة الإسلامية يصنف الاغتصاب أو التحرش الجنسي و خاصة في الحالات التي تنطوي على الإكراه على أنه زنا مع الإكراه. ومرتكب التحرش الجنسي كمرتكب الزنا يجب أن يحكم عليه بالحديث، ولكن بالطبع ينطبق فقط على الجاني وليس على الضحية